

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَى أَشْرَفِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ أَجْمَعِينَ.

Segala puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT. Karena berkat rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya sehingga karya ilmiah (skripsi) ini dapat di selesaikan. Shalawat dan salam penulis kirimkan kepada junjungan Nabi Muhammad saw., keluarga beliau, para sahabat, dan *tabi'in* yang telah memperjuangkan agama Islam.

Penulis menyadari bahwa di dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengalami berbagai macam hambatan dan rintangan. Akan tetapi, berkat bantuan dari berbagai pihak akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan, namun masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, terutama kepada:

1. Terimakasih kepada Andi Paelori dan Tutia selaku orang tuasaya, Saudara-saudara, sertakeluarga yang telah memberikan dukungan moril dan bantuan materilsertadoa yang tulus dan ikhlas sehingga penulis dapat menyelesaikan program studi ini.
2. Prof. Dr. A. Nuzul, SH., M.Hum. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone, Wakil Rektor I, Wakil Rektor II, Wakil Rektor III, dan seluruh staf yang senantiasa berupaya meningkatkan kualitas mahasiswanya.
3. Bapak Drs. Mujahidin, M.Pd, I. Selaku Ketua Jurusan Tarbiyah dan Drs. M. Yahya, M. Ag. Selaku Sekretaris Jurusan Tarbiyah IAIN Bone yang telah memberikan nasehat – nasehat serta mengarahkan penulis sehingga dapat menyelesaikan studi Manajemen Pendidikan Islam pada Fakultas Tarbiyah.

4. Ibu Astuti, S. Ag., M.Pd, Ketua Program Studi Manajemen Pendidikan Islam yangtelah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi penulis.
5. Dr. Abdul Hakim, S. Ag. M. Ag.selakuPembimbing IdanSyamsuriadi, S. Sos. M. Si. selaku Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan pengarahan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
6. Kepala Sekolah, Guru dan Pegawai di MTs Gattareng, telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran sehingga penulis dapat mengumpulkan data-data yang dibutuhkan dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan.

Mudah-mudahan segala bantuannya mendapatkan imbalan pahala di sisi Allah SWT. Dengan segala kerendahan hati, penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini masih sangat jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca yang budiman sangat penulis harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan karya ilmiah selanjutnya. Semoga karya ilmiah ini dapat bermanfaat bagi pengembangan wacana keilmuan kita semua, khususnya bagi penulis sendiri dan mahasiswa Jurusan Tarbiyah IAIN Bone pada umumnya. *Āmin YāRabb al-Ālamin....*

Watampone, 25 September 2018

Penulis

RICO CANDRA
NIM. 02.14.3099